

Tour de France. Les moutons parés pour l'occasion



Par Le Télégramme

Publié le 12 juillet 2018 à 16h11 Modifié le 12 juillet 2018 à 16h13

La commune de Plouvien proposait de multiples animations dans le cadre du passage du tour de France à Plouvien, dont une fortement originale : une transhumance de 160 moutons qui, habillés des couleurs du peloton, sont arrivés à la chapelle Saint-Jaoua au plus grand plaisir d'un public venu en nombre en milieu de matinée.

© Le Télégramme

<https://www.letelegramme.fr/finistere/plouvien/tour-de-france-les-moutons-pares-pour-l-occasion-12-07-2018-12025770.php#SflfDKGgsex0mRI.99>